

La France.

C'est le « foutoir » !

Mon pays est devenu un vaste hôpital psychiatrique : un HP où des malades veulent devenir soignants et les psys des patients en folie...

En effet, ceux qui sont censés soigner les maux ont détruit mon pays et ceux dont on croit qu'ils sont malades découvrent qu'ils sont soignés par des fous...

Des fous du pouvoir, des fous d'idéologies rétrogrades, des fous de la subversion, des fous de la compromission, des fous de la destruction intellectuelle et sociétale.

Cela fait plus d'un demi-siècle que la France plonge dans une schizophrénie générale, entraînant des décisions délirantes au sein de la classe dirigeante, qui a été élue pour le meilleur et non pour le pire, menant le pays vers une déchéance presque inéluctable aux yeux du monde.

Aucune recherche des causes n'existe. Celles qui provoquent les maux, pour les éradiquer. Mais plutôt des réformes qui essaient de traiter les conséquences, ajoutant des conséquences aux conséquences, sans jamais régler le problème. Tel est le résultat de l'équation que le monde pose, à ceux qui sont chargés de trouver les moyens, pour le rendre meilleur, solidaire. Telle est la prescription, la thérapie délivrée par les jeanfoutres de la politique, qui empoisonne le peuple au lieu de le protéger. Tel est le détournement d'une démocratie, qui n'a plus lieu de continuer en l'état, parce que dévolue au simple bon vouloir d'une poignée d'incompétents et aux intérêts partisans de leur clan.

Oui ! La France est asphyxiée, agonisante ; souffrant des prescriptions que lui délivrent les hommes et les femmes de pouvoir que le bon peuple a malencontreusement placés aux affaires du pays sans en connaître totalement les bienfaits, même si leur programme présente quelques intérêts qui, la plupart du temps, ne sont que des leurre, des promesses de menteurs ?

La seule alternative pour que la France cesse de souffrir et montre la voie d'une nouvelle politique, à l'écoute des hommes et des femmes qui font sa force intellectuelle, créatrice, entrepreneuriale, sécuritaire, protectrice, etc., réside dans la suppression des partis politiques et l'instauration d'une nouvelle gouvernance sous le concept dynamique de la Sociocratie : une autre forme de démocratie où l'ensemble de la société est à son entière disposition.

Nous n'avons plus que quelques mois pour mettre aux manettes un homme ou une femme chargés de modifier la Constitution et les Institutions pour réussir le changement ; celui qui ouvrira la voie d'un meilleur destin pour la France et ses croyants républicains, laïques comme spirituels.

« La force de vaincre n'est pas dans l'idée de quelques-uns, mais dans celle de tous ! »

Cette offre est à saisir, avant que toutes les valeurs qui ont fait la grandeur d'un pays, la France, ne sombrent dans une misère intellectuelle irréfragable.

À bon entendeur, salut !

Pour la S-P-F,
Son secrétaire général,
Patrick REBIERRE.

